

Ciudad Real



Balance de la alcaldesa en un acto con afiliados del PP de la capital

Rosa Romero ha asegurado que 2014 ha sido el año de la recuperación económica, “una recuperación que nos ha costado mucho y que no podemos poner en peligro”. En este sentido, ha destacado que España crece por encima de la media europea (un 1,4% del PIB), que se ha estabilizado la inflación, que se ha alcanzado la sostenibilidad financiera y que somos uno de los países del mundo con mayor dinamismo exterior. Ha subrayado que el Gobierno de Rajoy “ha conseguido superar la peor etapa de la crisis sin menoscabar la protección social”, ya que se ha destinado el 54% del presupuesto a gasto social y se ha recuperado poder adquisitivo gracias a que se han subido las pensiones un 0,25% y el salario mínimo interprofesional un 0,5%. Ha destacado, además, que en 2015, llegará a Ciudad Real un proyecto muy demandado que ha sido “ignorado” durante los años de gobierno del PSOE a nivel nacional y regional como es la construcción de la autovía Toledo-Ciudad Real. Así, ha recordado que en los PGE hay una partida de 26 millones de euros para la variante de Fuente el Fresno y que la consejera de Fomento confirmó hace escasas fechas que la Declaración de Impacto Ambiental del tramo autonómico estará lista en el mes de marzo para que las obras puedan comenzar en verano de 2015.



Carlos Cotillas, Rosa Romero y Antonio Lucas-Torres





Grupo Municipal Popular y asistentes al acto